



## Renuncia Santiago Creel a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados

Santiago Creel Miranda informó que presentó su renuncia a la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados para dedicarse de lleno a la campaña en la que busca ocupar la representación de Frente Amplio por México con miras a la presidencia del 2024. El político señaló que en acuerdo con los integrantes de la Mesa Directiva se determinó respetar su solicitud para que su lugar lo ocupe la diputada Noemí Berenice Luna Ayala del PAN, misma que deberá ser ratificada por el Pleno de la Permanente, así como la solicitud de su renuncia.

<https://netnoticias.mx/nacional/renuncia-santiago-creel-a-la-mesa-directiva-de-la-camara-de-diputados/>